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 ДОСЬЕ «ОГ»
Андрей КЛОПОВ родился в 1967 году в Карпинске. Окончил Ека-
теринбургское пожарно-техническое училище и Уральский юри-
дический институт МВД России. Возглавлял отряд №12 Управле-
ния государственной противопожарной службы МЧС России в Кар-
пинске, отряд №6 Федеральной противопожарной службы ГУ МЧС 
России по Свердловской области. В 2015 году избран главой Кар-
пинска, в этом году переизбран на второй срок. Полковник вну-
тренней службы.

 ПЯТЬ ПРИЧИН ПОСЕТИТЬ КАРПИНСК
 Увидеть высшую точку Свердловской области – гору Конжаков-
ский Камень (1569,7 метра).
 Заглянуть в зимний сад городского Дворца культуры, где растут 
редкие для Урала растения: олеандр, инжирное дерево, веерная 
пальма, разные виды кактусов.
 Оценить объект культурного наследия РФ – Введенский собор. 
Он построен в 1776 году в стиле «уральского барокко».
 Прогуляться по лиственнично-кедровой роще вдоль улицы Со-
ветской. Возраст деревьев – 130–170 лет, высота –16–20 метров.
 Услышать виртуозную игру карпинца Николая Сергиенко, во-
шедшего в десятку лучших гармонистов России.

      ДОКУМЕНТЫ
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Постановления Региональной энергетической комиссии Свердловской области
 от 11.12.2019 № 203-ПК «О внесении изменений в отдельные постановления Региональной 
энергетической комиссии Свердловской области об установлении тарифов на тепловую энергию 
(услуги по передаче тепловой энергии) на территории городского округа Среднеуральск» (номер 
опубликования 23940);
 от 11.12.2019 № 205-ПК «Об установлении тарифов на тепловую энергию (услуги по передаче 
тепловой энергии) на территории Нижнесергинского муниципального района и о внесении изме-
нений в отдельные постановления Региональной энергетической комиссии Свердловской области 
об установлении тарифов на тепловую энергию (услуги по передаче тепловой энергии) на терри-
тории Нижнесергинского муниципального района» (номер опубликования 23941);
 от 11.12.2019 № 206-ПК «Об установлении тарифов на тепловую энергию (услуги по переда-
че тепловой энергии) на территории Нижнетуринского городского округа и о внесении измене-
ний в отдельные постановления Региональной энергетической комиссии Свердловской области 
об установлении тарифов на тепловую энергию (услуги по передаче тепловой энергии) на терри-
тории Нижнетуринского городского округа» (номер опубликования 23942);
 от 11.12.2019 № 207-ПК «О внесении изменений в отдельные постановления Региональной 
энергетической комиссии Свердловской области об установлении тарифов на тепловую энергию 
(услуги по передаче тепловой энергии) на территории Пышминского городского округа» (номер 
опубликования 23943);
 от 11.12.2019 № 208-ПК «О внесении изменений в отдельные постановления Региональной 
энергетической комиссии Свердловской области об установлении тарифов на тепловую энергию 
(услуги по передаче тепловой энергии) на территории Полевского городского округа» (номер опу-
бликования 23944);
 от 11.12.2019 № 209-ПК«Об установлении тарифов на тепловую энергию (услуги по передаче 
тепловой энергии) на территории Туринского городского округа и о внесении изменений в поста-
новление Региональной энергетической комиссии Свердловской области от 13.12.2016 № 161-ПК 
«Об установлении тарифов на тепловую энергию, поставляемую теплоснабжающими организа-
циями Свердловской области, на 2017–2021 годы» в части тарифов на тепловую энергию, постав-
ляемую на территории Туринского городского округа» (номер опубликования 23945);
 от 11.12.2019 № 210-ПК «О внесении изменений в постановление Региональной энергетиче-
ской комиссии Свердловской области от 11.12.2018 № 259-ПК «Об установлении тарифов на те-
пловую энергию (услуги по передаче тепловой энергии)на территории городского округа Верх-
ний Тагил» в части тарифов на тепловую энергию, поставляемую на территории городского окру-
га Верхний Тагил» (номер опубликования 23946);
 от 11.12.2019 № 211-ПК «О внесении изменений в постановление Региональной энергетиче-
ской комиссии Свердловской области от 11.12.2018 № 260-ПК «Об установлении тарифов на те-
пловую энергию на территории Каменского городского округа» (номер опубликования 23947);
 от 11.12.2019 № 213-ПК «Об установлении тарифов на тепловую энергию на территории Ка-
мышловского городского округа и о внесении изменений в постановление Региональной энер-
гетической комиссии Свердловской области от 11.12.2018 № 262-ПК «Об установлении тари-
фов на тепловую энергию на территории Камышловского городского округа» (номер опублико-
вания 23948);
 от 11.12.2019 № 214-ПК «Об установлении тарифов на тепловую энергию (услуги по переда-
че тепловой энергии) на территории Сысертского городского округа и о внесении изменений в от-
дельные постановления Региональной энергетической комиссии Свердловской области об уста-
новлении тарифов на тепловую энергию (услуги по передаче тепловой энергии) на территории 
Сысертского городского округа» (номер опубликования 23949);
 от 11.12.2019 № 215-ПК «Об установлении тарифов на тепловую энергию (услуги по переда-
че тепловой энергии) на территории городского округа Верхнее Дуброво и о внесении изменений 
в отдельные постановления Региональной энергетической комиссии Свердловской области об 
установлении тарифов на тепловую энергию (услуги по передаче тепловой энергии) на террито-
рии городского округа Верхнее Дуброво» (номер опубликования 23950);
 от 11.12.2019 № 216-ПК «Об установлении тарифов на тепловую энергию (услуги по переда-
че тепловой энергии) на территории городского округа Верхняя Пышма и о внесении изменений 
в отдельные постановления Региональной энергетической комиссии Свердловской области об 
установлении тарифов на тепловую энергию (услуги по передаче тепловой энергии) на террито-
рии городского округа Верхняя Пышма» (номер опубликования 23951);
 от 11.12.2019 № 218-ПК «О внесении изменений в отдельные постановления Региональной 
энергетической комиссии Свердловской области об установлении тарифов на тепловую энергию 
(услуги по передаче тепловой энергии) на территории городского округа Краснотурьинск» (номер 
опубликования 23952);
 от 11.12.2019 № 220-ПК «Об установлении тарифов на тепловую энергию, поставляемую пу-
бличным акционерным обществом «Т Плюс» (Красногорский район Московской области) на тер-
ритории «Городского округа «Город Лесной», и о внесении изменений в отдельные постановле-
ния Региональной энергетической комиссии Свердловской области об установлении тарифов на 
тепловую энергию (услуги по передаче тепловой энергии) на территории «Городского округа «Го-
род Лесной» (номер опубликования 23953);
 от 11.12.2019 № 222-ПК «О внесении изменений в отдельные постановления Региональной 
энергетической комиссии Свердловской области об установлении тарифов на тепловую энергию 
(услуги по передаче тепловой энергии) на территории Новоуральского городского округа» (номер 
опубликования 23954);
 от 11.12.2019 № 223-ПК «О внесении изменений в отдельные постановления Региональной 
энергетической комиссии Свердловской области об установлении тарифов на тепловую энер-
гию (услуги по передаче тепловой энергии) на территории Березовского городского округа» (но-
мер опубликования 23955).
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Юлия БАБУШКИНА
«Облгазета» продолжа-
ет объезд северных горо-
дов Свердловской обла-
сти, чтобы узнать, как жи-
вут уральцы вдали от цен-
тра региона. О Сосьве, Вол-
чанске и Краснотурьин-
ске мы уже рассказывали 
в прошлых номерах. А на 
днях заехали в Карпинск – 
в гости к мэру Андрею КЛО-
ПОВУ. В этом году Андрей 
Алексеевич был переиз-
бран на пост главы горо-
да на второй срок. Он рас-
сказал, как благодаря об-
ластным субсидиям пре-
ображается облик терри-
тории и почему Карпинск 
считается кузницей кадров 
для всей северной агломе-
рации. 

Выход из тупика

– Андрей Алексеевич, Кар-
пинск сегодня и 10 лет назад 
– это разные города?– Безусловно. Так получи-лось, что город долгое время пребывал в состоянии стагна-ции. Но с 2010 года начались изменения. Активно заработа-ли программы – и областные, и федеральные. У регионально-го бюджета появилось больше возможностей поддерживать муниципалитеты. В Карпин-ске началось строительство жилья – чего не было много лет. Стали появляться новые дороги, образовательные уч-реждения. Эти изменения при-шлись на период, когда главой города был Сергей Бидонько – ныне вице-губернатор Сверд-ловской области. И люди эти изменения почувствовали. По-том Сергей Юрьевич пошёл на повышение, в 2015 году гла-вой Карпинска избрали ме-ня. Была поставлена задача не снижать темпов развития тер-ритории, даже несмотря на то, что случился мировой эконо-мический кризис. Но при под-
держке губернатора региона 

Евгения Куйвашева и област-
ного правительства мы про-
должили заниматься строи-
тельством жилья, ремонтом 
дорог, благоустройством. Го-
род серьёзно преобразился, 
и этот процесс продолжает-
ся до сих пор.

– В чём это выражается?–  У нас запущен проект го-стевого маршрута по центру города. Это 5 километров до-роги от въезда с южной сторо-ны Карпинска до выезда в сто-рону Волчанска. Цена проекта – 240 млн рублей, работы уже ведутся. Дорога будет сделана фактически заново, вдобавок там появятся парковки, пе-шеходные зоны, современное энергосберегающее освеще-ние и будет предусмотрена си-стема водоотведения. Меня-ем и коммуникации под госте-вым маршрутом – из бюдже-та области нам выделено бо-лее 70 млн рублей на эти цели. Окончание работ планируется в 2020 году.  В этом году в Карпин-ске открылась большая зо-на отдыха – «Комсомольский парк». Благоустройство шло три года, расходы составили более 50 млн рублей. Ранее эта территория была факти-чески заброшена. Сейчас там появилась тропа здоровья, игровые площадки, пешеход-ные дорожки, мощная систе-ма освещения – ночью в пар-ке светло, как днём. Скоро по-ставим уличные тренажёры. Парк словно ожил – теперь это любимое место отдыха го-рожан.  Проектов на самом де-ле много. Построен мост че-рез реку Турья, дороги в по-сёлки Кытлым и Сосновку. Го-товим к реконструкции един-ственный в городе плаватель-ный бассейн и парк бывшего Дома культуры угольщиков. В инфраструктуру муниципали-тета идут инвестиции – опять-таки благодаря поддержке гу-бернатора и правительства.

Квартал 
под новую школу

– В Карпинске, как и во 
многих других городах реги-
она, более половины бюджет-
ных средств уходит на систе-
му образования. Можно ли 
говорить о переменах в этой 
сфере?– Да. Вы знаете, что к 2021 году по указу президента все образовательные учреждения должны перейти на односмен-ный режим работы. Мы к этому готовы. Нам удалось принять участие в федеральных про-граммах и привлечь средства – за счёт них мы переоборудова-ли непрофильные помещения в школах под учебные классы. Большую помощь в этом ока-зал областной министр образо-вания Юрий Биктуганов. Сей-час строим школу-сад в одной из наших сельских территорий. В городских школах поменяли окна, на школе №6 – крышу. За-пускаем пилотный проект ре-конструкции школьного стади-она. Остался очень важный во-прос – строительство нового 

здания для школы №16 на 850 мест. Эскизный проект есть, но нужно подготовить площадку под строительство.
– С ней какие-то сложно-

сти?– Школа №16 находится в центре Карпинска, она уже не соответствует никаким техни-ческим и санитарным требо-ваниям. Очевидно, что её нуж-но сносить. Рядом с ней есть возможность построить но-вую школу, но для этого нуж-но освободить прилегающий квартал от непригодной для проживания застройки, что-бы начать готовить докумен-ты, проводить коммуникации. Хорошо, что снова заработала программа переселения граж-дан из ветхого и аварийного жилья. Сейчас строим пяти-этажный дом на 100 квартир для этой категории жителей. К ноябрю 2020 года мы долж-ны его сдать и расселить всех жильцов этого квартала.  
– Помнится, в прошлые 

годы проблема ветхого и ава-

рийного жилья решалась в 
Карпинске очень активно. 
Есть ли сейчас потребность в 
переселении?– Ветхий, аварийный фонд у нас существует. Необходимо построить 35 тысяч квадрат-ных метров жилья, чтобы лик-видировать его. Но измени-лись условия государственной программы и, к сожалению, не в пользу людей. Сейчас граж-дане, обладающие приватизи-рованным жильём, могут по-лучить лишь компенсацию за него, а это – копейки. Знаю, что на федеральном уровне сейчас обсуждают, как можно изме-нить ситуацию. И мы с нетер-пением ждём решения. Очень радует, что в этом году мы за-крыли вопрос с бесперспек-тивным посёлком Каквин-ские Печи. Из областного бюд-жета нам выделили 15 млн рублей для приобретения квартир жителям этого посёл-ка. Сейчас они уже переезжа-ют в город. Теперь с нашими депутатами мы обсуждаем во-прос переселения жителей по-сёлка Княсьпа – там тоже лю-

ди живут в очень непростых условиях. 
Кадры 
для соседей

– Карпинск входит в так 
называемую северную агло-
мерацию вместе с Волчан-
ском, Североуральском и 
Краснотурьинском. Дружите 
с соседями?– Конечно. У нас по-другому и быть не может. Ге-ографически мы очень близ-ки и экономически тесно свя-заны. Регулярно собираемся на совет глав северных тер-риторий – ездим друг к другу в гости, смотрим проекты, об-мениваемся опытом. Если на 
областном уровне примут 
программу развития север-
ной агломерации, о чём сей-
час идут разговоры, будем 
рады в ней поучаствовать. 
Главное, чтобы она учи-
тывала интересы всех му-
ниципалитетов. Если гово-рить конкретно о Карпинске, то наш муниципалитет – это кузница кадров для сосед-

них городов. На предприятии «Золото Северного Урала» в Краснотурьинске 40 процен-тов работников – карпинцы. На Волчанском механическом заводе 30 процентов работ-ников – тоже наши люди. До работы они добираются на комфортабельных автобусах, личных авто. Я давно говорю о том, что Карпинск можно рассматривать как спальный район северной агломерации. 
– В самом Карпинске нет 

работы?– На сегодня у нас дей-ствует одно градообразующее предприятие – Карпинский электромашиностроитель-ный завод, где работают 600 человек. Предприятие выпу-скает электрооборудование и двигатели для карьерных экс-каваторов, тормозные двига-тели для БЕЛАЗов. Портфель заказов предприятие набира-ет стабильно. Правда, не хва-тает оборотных средств и де-нег на модернизацию произ-водства, но предприятие рабо-тает и над этой проблемой.

– Есть ли перспективы 
у жителей в плане трудо-
устройства?– Карпинск – это первый город в России, где стали до-бывать уголь отрытым спо-собом. И развитие его напря-мую зависит от развития гор-нодобывающей отрасли в це-лом. Перспективу для эконо-мики мы видим в предприя-тии «Дуниты Северного Ура-ла», которое недавно зарабо-тало. В округе обнаружено ме-сторождение дунитов, и мас-штабы его таковы, что гор-нодобывающее предприятие сможет проработать на нём более 100 лет. Дунит – это вы-сокопрочный материал, кото-рый применяется в металлур-гии. Он обладает огнеупорны-ми свойствами, причём мощ-нее зарубежных аналогов. В нём же содержатся пропанты – их используют в нефтегазовой промышленности, чтобы из-влекать остатки нефти из ме-сторождений. А также магний и платина. В общем, целый бу-кет элементов, которые чрез-вычайно востребованы как в России, так и за рубежом. Ин-весторы сейчас вкладывают средства в предприятие. Оно позволит создать порядка 400 рабочих мест. Ещё одно перспективное направление – Галкинское ме-сторождение золота и поли-металлов. Разведка его уже идёт. И мы собираемся осво-ить рыбное хозяйство. В от-работанных карьерах образо-вались водоёмы с чистой во-дой – там можно разводить форель и другую рыбу. Про-ект внедряем при поддержке члена Совета Федерации, экс-губернатора Свердловской об-ласти Эдуарда Росселя. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Прорыв после затишьяМэр Карпинска Андрей Клопов – о сносе ветхого жилфонда, преображении парков и кадрах для соседей

Мэр Карпинска Андрей Клопов более 20 лет прослужил в МЧС России

Больше фото — 
на oblgazeta.ru

Галина СОКОЛОВА
В этом году Нижний Тагил 
впервые принял участие в 
нацпроекте «Безопасные и 
качественные дороги». По-
зитивные перемены почув-
ствовали многие тагильча-
не, а 58-летний Юрий Ящен-
ко, благодаря ремонтам 
улиц, принял решение вер-
нуться в профессию юности 
– стал водителем автобуса.Как и у каждого подрост-ка, у юного жителя Запорожья Юры Ященко была мечта. Он засматривался на львовские автобусы, колесившие по ули-цам, и представлял, как сядет за руль одного из них.– В конце 70-х автобусы бы-ли королями улиц, ни пробок, ни жёсткой конкуренции пе-ревозчиков ещё не было, – рас-сказывает Юрий Иванович.Отпраздновав совершен-нолетие и получив водитель-ские права, Юрий пришёл на автотранспортное предпри-ятие. Однако возить пасса-жиров ему не доверили – для этого требовался водитель-ский стаж. Пришлось садить-ся за руль бензовоза, и толь-ко через три года он впервые вывел в рейс автобус. Пора-ботал и на отечественных ав-тобусах большого класса, и на венгерских «Икарусах». А потом супруга увезла его на свою малую родину – в Верх-нюю Салду.Юрий Иванович без труда нашёл работу на Урале – стал водителем пожарной маши-ны. В его активе – 27 лет безу-пречной службы в МЧС, много-численные награды и досроч-ная пенсия. Получив жилищ-ный сертификат, молодой пен-сионер обосновался в Нижнем Тагиле.

– Была мысль поработать на маршрутке, но дороги пло-хие, машины старые, люди не-довольные. Не работа – од-на нервотрёпка, – вспоминает Юрий Иванович.Особенно трудным был маршрут №46. Проходит он по улице Жуковского с больши-ми перепадами высот. Дорога более полувека была замоще-на брусчаткой. Одни её участ-ки провалились, другие, на-оборот вспучились. Гладкий камень не обеспечивал жёст-кого сцепления колёс, поэ-тому подъёмы в гололедицу здесь были серьёзным испы-танием. Теперь это уже исто-рия. Улица Жуковского в со-ставе 24 объектов вошла в этом году в нацпроект «Безо-пасные и качественные доро-

ги». На её ремонт выделили 35,8 миллиона рублей. Здесь расширили проезжую часть, полностью заменили дорож-ное полотно, обустроили оста-новочные карманы. По обнов-лённому пути маршрута №46 компания «Тагилтранском» решила пустить новый транс-порт. Были закуплены 10 ав-тобусов среднего класса, и на-чались поиски водителей.– Увидел осенью на улице новенький ПАЗ, а на нём объ-явление: «Требуются водители категории «Д». Обратился к ди-ректору – Алексею Хайрулли-
ну. Конечно, до ремонта доро-ги даже не подумал бы устраи-ваться, а тут новый асфальт, но-вая техника, почему бы не по-работать, – рассуждает Юрий Иванович.

Водителя 1-го класса, име-ющего 40-летний водитель-ский стаж, приняли без вопро-сов, и теперь он, как и в юности, перевозит пассажиров.– Мы ездим строго по гра-фику с интервалом в восемь минут. Автобусы пассажирам нравятся больше, чем «Газели». В салонах чисто и просторно. У нас конечная остановка у двух супермаркетов. Люди заходят с огромными пакетами, ино-гда даже с сумками-тележками, и всем хватает места, – говорит Юрий Иванович.– Идём по маршруту со ско-ростью 35–40 километров в час. На остановках минутное ожидание. Если увижу, что че-ловек бежит к автобусу – по-дожду. Дорожим каждым пас-сажиром. На нашем пути нет предприятий и больших уч-реждений, так что салоны не переполняются даже в часы пик. Зарабатываю за смену по две тысячи рублей – хорошая прибавка к пенсии, – добавля-ет он.Иногда в рейсы Юрий берёт супругу. Она выступает в роли кондуктора, чтобы водитель не отвлекался от дороги. Ког-да автобус бойко бежит по ули-це Жуковского, Ирина Алек-
сандровна показывает на без-упречное полотно и новенькие остановочные карманы:– Вот они – наши счастли-вые километры. Дорога отлич-ная, надо только следить за ней, не допускать гололедицы. Таких улиц сейчас в нашем го-роде стало много. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ: ЧТО ОНИ ДАЛИ ЛИЧНО МНЕ?Километры счастья Юрия Ященко

 ЦИФРЫ НАЦПРОЕКТА
 2019 год: в рамках нацпроекта в Нижнем Тагиле в этом году от-
ремонтировали 24 объекта на 632 млн рублей;
 2020 год: в плане – 22 участка дорог. В их числе небольшая ули-
ца Геологов на Нижней Черемшанке, известная тагильчанам ре-
кордным количеством ям. Цена контракта – 626 млн рублей;
 За шесть лет в Нижнем Тагиле приведут в порядок 125 магистра-
лей общей протяжённостью 202 км. Выбраны наиболее загружен-
ные дороги и маршруты общественного транспорта.
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РАНЕЕ В ЦИКЛЕ: «Нацпроект для Кости Костикова» (27.11.19) / «Библиотека высокого класса» (04.12.19) /
«В будущем хотим ещё и девочку» (11.12.19) / «Как бригадир Фёдор Комаров стал рулевым нацпроекта» (18.12.19)

На конечной остановке автобус стоит 8 минут – за это время 
Юрий Иванович успевает проверить состояние техники 
и чистоту салона

Волшебное слово «Областной газеты»  
В ноябре в редакцию «Облгазеты» пришло коллективное письмо 
от жителей Гаринского городского округа с просьбой о помощи. 
В местной деревне Зыкова закрылась единственная торговая точ-
ка, и люди остались без продуктов, а село Андрюшино оказалось 
в плену у бездорожья. Тогда «Облгазета», изучив ситуацию, опу-
бликовала материал под названием «Новорождённых везём к вра-
чу на тракторе». Реакция гаринцев не заставила себя ждать: 
в редакцию пришло новое письмо – с благодарностью руководству 
и журналистам издания. 

«Уважаемый Дмитрий Павлович! – написала главному редакто-
ру «ОГ» уроженка деревни Зыкова Альбина Подберезных. – Я об-
ращалась к вам с просьбой помочь моим землякам из Гаринско-
го района. В ситуации разбиралась сотрудник вашей газеты Бабуш-
кина Юлия. 19 ноября в «Областной газете» №212 была опублико-
вана статья, где этой ситуации была дана отрицательная окраска. 
По итогам публикации в село приехало районное начальство, сель-
скому куратору выделили старенькую машину для деловых поез-
док в район, приехала лавка с товаром, и люди закупили необходи-
мые продукты. Принято решение, что раз в неделю частный торго-
вый предприниматель будет приезжать в село и снабжать населе-
ние продуктами.

Волшебное публичное слово возымело действие! За что хо-
чу поблагодарить и вас лично, и Юлию Бабушкину, и весь коллек-
тив газеты! Спасибо вам большое не только от меня, но и от всех 
зыковских сельчан. Поздравляем коллектив газеты с наступающим 
Новым годом! Желаем всем здоровья, удачи, везения и позитивно-
го настроя. Буду держать ситуацию на контроле и если что… наде-
юсь на вашу поддержку ещё раз…». 

Юлия БАБУШКИНА
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 
политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 
материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 
функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

         ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Журналисты «Облгазеты» регулярно получают письма 
от жителей уральских муниципалитетов с просьбой помочь 
решить проблемы. Гаринский ГО – не исключение
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